

*Espace Santé*

## ***LUTTE CONTRE LE COVID19 AU MINMAP***

*Tout est mis en œuvre pour limiter la propagation du virus.*

Les mesures de précaution pour limiter la transmission du coronavirus édictées par le gouvernement, ont fait leur entrée au Ministère des Marchés Publics. L'équipe du Ministère de la Défense contactée par le MINMAP tout récemment est arrivée comme une Armée partant en guerre. Oui ! C'est la guerre, guerre contre le Covid-19. Reçue par les responsables et personnels du Ministère des Marchés publics, tous les bureaux ont été désinfectés avec de l'eau et du clore : du Cabinet au Secrétariat Général du Ministère en passant par les Directions Générales et autres services.

Munis des combinaisons jetables, masques, gants latex, gels hydro alcooliques et des pulvérisateurs, les soldats anti covid-19 ont fait le tour des bâtiments A et B, armés pour désinfecter portes, fenêtres, chaises, tables ; bref toutes autres surfaces sensibles au virus.

Selon le Secrétaire Général du Ministère, Fritz Gerald NASAKO, ce processus de désinfection s'inscrit dans le cadre des mesures préventives prises par le gouvernement pour limiter la propagation de cette pandémie meurtrière dans les administrations publiques et dans une large mesure, arrêter le virus.

Il est important de noter que le virus, est apparu courant décembre 2019 dans la ville de Wuhan en Chine, et le premier cas de décès a été enregistré par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) en janvier 2020.

***Cellule Communication***